

ient

VIC-SUR-CÈRE

Le scientifique a passionné le public

C'est à la suite d'une visite dans le Carladès, il y a quelques années, et grâce aux relations amicales avec ses hôtes, qu'Éric Dépré, paléontologue de son état, a donné une conférence, sur l'origine des plantes à fleurs. Devant une assistance nombreuse, le scientifique a proposé un passionnant voyage

dans le temps, à une échelle avoisinant les 100 millions d'années... Éric Dépré (à l'origine de nombreuses découvertes dans son domaine), avait amené des pièces archéologiques inestimables, offertes à la curiosité des participants, transformant pour un soir la salle du centre culturel, en un riche musée. ■



SIMPLICITÉ. Éric Dépré (au centre) a partagé avec le public, autour d'inestimables trésors archéologiques.